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РЕБЕ ШЛИТА КОРОЛЬ МОШИАХ

НОВОСТИ

  ערב שבת תצוה י'ד אדר א

На заседании комитета министерства 
культуры и спорта большой резонанс 
вызвала так называемая «Еврейская 
речь» депутата Галит Дистель. И 
правда, задумались члены Комитета по 
образованию, культуре и спорту, — а что 
такое еврейская идентичность, еврейские 
ценности? Данный комитет обсудил вопрос 
психической устойчивости учащихся школ 
во время войны. Для такой устойчивости 
нужна вера в ценности, в правоту нашего 
дела, в волю Всевышнего. Иначе война или 
катаклизм могут сотрясти психику человека. 
Такое обсуждение назрело еще и в виду 
опасений размывания ценностей сионизма, 
наследия и идентичности в системе 
образования.

Данные опроса показали, что явное 
большинство родителей и учителей 
в государственных школах считают: 
необходимо срочно добавить в учебную 
программу дополнительные уроки, 
посвященные наследию еврейского народа. 
Ведь противоположное направление 
— негативный дискурс вокруг иудаики 
и наследия Торы виновен к стирании 
еврейской идентичности школьников и 
студентов ВУЗов. В ходе дебатов депутат 

Кнессета Галит 
Дисталь выступила 
с эмоциональной 
речью:

— Система образования, государственная 
система образования лишила меня моей 
идентичности. И она не только лишила меня 
личности! Она подвергает опасности наше 
будущее!  Я сижу здесь и говорю с глубокой 
болью: только в позднем возрасте я узнала, 
что иудаизм — это не то, что земледелец 
молится Б-гу о дожде, и иудаизм — это не 
запрет употребить в больнице квасное на 
Песах, и иудаизм — это не то, путешествуем 
ли мы в субботу или перекрываем движение 
общественного транспорта. Иудаизм — это 
про другое. Это — динамит, это духовный 
взрыв мозга. Он метафизически подобен 
динамиту, одновременно и духовный, и в 
то же время глубоко научный и логичный. 
В Южной Корее ввели изучение Талмуда, 
Талмуд — это тренажер для логики, почему 
же, к примеру, мне в нем отказали? Почему 
я не знала, что оказывается, имею права 
на такое духовное наследие? На такую 
интеллектуальную ценность! А что знает 
рядовой израильтянин о своем иудаизме? 
Только насмешки над тем, что мир был создан 
за шесть дней... Кстати, и это тоже правдивый 
факт! Иудаизм предшествовал науке, и 
сегодня наука недопонимает иудаизм. Лишь 
до тех пор, пока не будет постигнута атомная 
частица и суть квантового феномена. 
Сегодня я учусь и говорю: если бы я только 
знала это в более молодом возрасте. Это 
стойкость, это идентичность, это корни, 
это сила сражаться, я вижу сегодня наших 
солдат с цицит, и при этом, казалось бы, 
светских. Со свитками Торы, светских. С 
кипами и тфиллин, светских. Вот так все 
перевернулось!  Я вижу это и вижу, как этого 
жаждут их души, как сильно они этого хотят, 
я хочу сказать, что Израилю необходимо 
начать новую жизнь в системе образования.  
— Мы сидим, сами того не осознавая, на 
россыпях алмазов. И пришло время нам 
получить доступ к этим алмазам, к этому 
знанию, к этой духовности, в которой есть 
человечность. Она сегодня имеет основу 
всеобщей морали, мы ее принесли. И люди 
не знают. Здесь растут израильтяне, которые 
думают, что их идентичность в том, что они 
любят пиццу!
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ЦАХАЛ разоблачил еще одного 
репортера «Аль-Джазиры» как 
террориста ХАМАСа

ВВС Израиля уничтожили 
автомобиль с полевым 
командиром спецназа 
ХАМАСа, отвечавшего за захват 
заложников...

Чем больше ЦАХАЛ про-
двигается и освобождает сектор 
Газа, тем меньше становится 
количество ракетных обстрелов: с 
6377 до 19.

Бывший госсекретарь США Майк 
Помпео продемонстрировал 
свою солидарность с 
Израилем, посетив разрушенные 
кибуцы и выслушав свидетельства 
переживших нападение арабских 
террористов..

Родственники заложников 
подают против ХАМАСа иск в 
Международный уголовный суд

Израильская армия 
опубликовала кадры, как глава 
ХАМАСа в секторе Газа убегает по 
подземному туннелю...

Идентичность в том, 
что они любят пиццу?



ВРЕМЯ МОШИАХА

После долгого перерыва было получено 
Ваше письмо, в котором Вы пишете по 
поводу молодого человека… чтобы он был 
здоров и вопрос его отца — как вести себя 
с сыном. 

Понятно, что не надо серьезно 
воспринимать его слова, что если не 
дадут ему совершить это нехорошее дело 
[жениться на нееврейке], не дай Б-г, то 
он совершит [самоубийство] и т.д. Нужно 
объяснить ему, что наоборот — если он, 
не дай Б-г, совершит это нехорошее дело, 
то тем самым он лишает жизни в будущем 
и этом мирах как себя, так и ту, с которой 
он хочет согрешить. И известны слова 

наших мудрецов по этому вопросу. Но 
нужно говорить и говорить с ним словами 
исходящими из сердца, а также попросить 
друзей этого молодого человека, чтобы 
каждый из них соответствующим образом 
повлиял на него.

Так как подобное очень часто происходит 
с детьми из-за того, что их отцы не 
совершенны в страхе перед Всевышним и в 
соблюдении заповедей, нужно объяснить 
это и родителям. Они должны начать вести 
свою жизнь в соответствии с указаниями 
Торы, учения жизни, и исполнять заповеди, 
о которых сказано, «и будешь жить ими».

Недельная глава Торы

Из писем Ребе

      Источник: «Ликутей сихот» том 6, стр. 176

 Субботнее
время

Моше-рабейну называют «преданный 
пастырь» всего еврейского народа. И 
несмотря на это, Моше получает указ от 
Всевышнего: «А ты приблизь к себе брата 
своего, Аарона; приблизь (выдели) его 
из всего народа, чтобы служить Мне». 
Моше приблизил к себе Аарона, выделив 
его из всего еврейского народа для того, 
чтобы он и его дети служили в Храме на 
пользу всего народа. Аарон с сыновьями 
удостоились того, что Моше приблизил 
их к себе, после того, как они прошли 
необходимую подготовку. Это поведение 
Моше имеется в каждом поколении и 
перенялось его потомками.

Главы еврейского народа называются 
«глава тысяч еврейского народа» и они 
подобны голове. Как голова влияет на все 
остальные части и органы тела, так и Ребе* 

оказывает влияние на всё поколение, 
как это объясняет РАШИ в одном из 
комментариев на главу «Хукат»: «Глава 
поколения — это всё поколение». Но как 
Моше приблизил к себе Аарона, возвысив 
его над всем поколением для того, чтобы 
Аарон служил на благо всего поколения, 
также поступает и Ребе. Ребе поступает 
по принципу «И приблизь к себе» с теми, 
кто следует путём, указанным Ребе. Своих 
учеников и своих последователей Ребе 
наделяет особой силой для того, чтобы 
они могли распространять учение Ребе в 
среде всего еврейского народа.

Всё в этом мире происходит не случайно. 
Поэтому те, кто удостоился быть учеником 
Ребе, тоже были выбраны не случайно. И 
из этого видно, что это поведение Ребе 
«И ты приблизь к себе» исходит из воли 

Всевышнего, также как и то, которое 
получил Моше.

Есть такие, которые говорят: «Мы ещё не 
закончили учиться! Мы ещё не достойны 
того, чтобы влиять на других. И так же, как 
и коэн, имеющий какой-либо физический 
недостаток, не может служить в Храме, так 
и мы не достойны подойти к тому уровню, 
чтобы Моше (Ребе) приблизил нас».

Все эти мысли имеют корень в злом начале, 
которое очень и очень хитрое. Коэн — это 
не звание, которое зависит от людского 
выбора. Коэн — это обязанность всех 
сыновей Аарона. Единственный выбор, 
который есть у них — это выполнять или 
не выполнять свои обязанности. Все 
сыны Аарона имеют право и обязанность 
служить на благо всего народа. Даже те, 
кто по причине физического недостатка 
не могли служить в Храме, всё равно 
удостаивались особого отношения к себе 
со стороны Моше и они тоже были частью 
«И ты приблизь к себе».

Все те ученики, которые удостоились 
чести изучать учение Ребе и следовать 
его путями, получают особые силы 
для влияния на весь еврейский народ, 
получают силы для того, чтобы донести 
свет Торы и заповедей до каждого еврея. 
Если мы только захотим, то у злого начала 
не будет никакой возможности помешать 
нам и мы преуспеем в этой нашей 
обязанности: раскрыть «Храм», который 
находится в каждом еврее и таким образом 
мы удостоимся раскрытия Третьего Храма 
здесь, в нашем мире и прихода праведного 
Мошиаха в самое ближайшее время!

Ученики Ребе были выбраны им не случайно...

Редактор: Шолем Лугов www.moshiach.ru +972526883143

Зажигание свечей 16:54

Иерусалим

17:11

Тель-Авив

17:01

Хайфа

17:14

Беэр-Шева

17:22

Нью-Йорк

Исход субботы 18:09 18:11 18:10 18:12 18:22

Сын хочет жениться на нееврейке, а иначе...

Источник:  «Игрот Кодеш» том 20, стр. 212



Чудеса сегодняГеула  Шолем Лугов

Сказал рав 
Менахем, зять...

Стало известно для публикации, 
что в ходе совместной операции 
ЦАХАЛа, ШАБАКа и израильской 
полиции в Рафиахе  были 
освобождены два израильских 
заложника. 

Это Фернандо Симон Марман 
(60 лет) и Луис Хар (70 лет), 
которые были похищены 
террористической организацией 
ХАМАС 7 октября из кибуца Нир 
Ицхак. 

Драматическая операция была 
проведена силами ШАБАКа 
и ЦАХАЛа в сотрудничестве 
с ЦАХАЛом, которые тайно 
прибыли в здание в центре 
Рафиаха, где на втором этаже 
содержались похищенные. 
Силовики взорвали дверь здания, 
обстреляли близлежащие точки 
и успешно спасли похищенных. 
В этот момент из здания и 
близлежащих зданий был 
открыт огонь, и произошел 
продолжительный бой, в ходе 
которого десятки объектов 
ХАМАСа были атакованы с 
воздуха, чтобы дать возможность 
силам покинуть здание.  

Из центра «Свет Освобождения» 
в районе Флэтбуш в Нью-Йорке, 
которым руководят посланники 
Ребе Короля Мошиаха Рой и 
Анат Шемеш, сообщили, что 
Натали — дочка Луиса Хара 
является постоянной участницей 
деятельности ХАБАДа. 

Значительная часть мероприятий 
центра за последние месяцы 
посвящен освобождению 
всех похищенных, в том числе 
отца Натали, которая недавно 
отпраздновала свой день 
рождения в центре «Свет 
Освобождения». Было проведено 
хасидское застолье, во время 
которого присутствующие 
благословили Луиса на скорейшее 
освобождение из плена.

Надо отметить, что сразу 
после этого Натали вместе с 
женой посланника написала 
Ребе Королю Мошиаху через 
«Игрот Кодеш» с просьбой о 
благословении на освобождение 
отца, и получила потрясающий 
ответ (том 22, стр. 254): 

«На днях я узнал, что 
общественный деятель Печерский 
и его друзья были освобождены 
из тюрьмы и смогли вернуться 
на свое место. К сожалению, 
подтверждения этому я пока не 
получил. Дай Б-г, чтобы это скоро 
подтвердилось».

И вот, наконец,   ее отец был 
освобожден по милости Небес.

Следует также отметить, что за 
несколько дней до этого Израиль 
посетил президент Аргентины 
Хавьер Милей, который вознес 
молитву у Стены Плача за 
освобождение всех израильтян, 
включая двух похищенных, 
родившихся в Аргентине.

Заложники были спасены 
после благословения Ребе!

Ребе Король Мошиах объясняет, что когда Моше-
рабейну построил Скинию, он с помощью этого 
инициировал привлечение сущности Всевышнего в 
нашем мире. Сказано в мидраше, что когда наступил 
месяц Нисан, евреи опасались того, что раскрытие 
присутствия Всевышнего задерживается. Тогда 
Всевышний послал Моше-рабейну с сообщением: 
«Чего вы опасаетесь? Я уже пришел в Свой сад». 
И пояснил р. Ишмаэль сын р. Йоси: «Сказано не „в 
сад“, а „в Свой сад“ — в то место, котором Он был 
изначально».

Этими словами начинается известный трактат Ребе 
РАЯЦа 1950 года.

Когда цитируются слова мидраша, Ребе РАЯЦ 
использует на первый взгляд лишние слово 
«бимкомо» (в том месте). Зачем нужно это слово? 
Почему бы просто не написать: «Сказано в мидраше»?

Оказывается, есть два практически одинаковых 
мидраша: «Бамидбар раба» 13:2 и «Шир а-Ширим 
раба» 5:1, где речь идёт об этом событии. Говоря 
«в том месте», Ребе РАЯЦ указывает, что речь идёт 
именно о мидраше «Шир а-Ширим», в котором есть 
одно различие с мидрашем в «Бамидбар раба.

Об этом Ребе Король Мошиах пишет в сноске 81:

«А в Шир а-Ширим раба написано: Сказал р. Менахем, 
зять р. Элиэзера сына р. Авуна от имени р. Йосна — 
и можно сказать, что это намекает на совершенство 
идеи раскрытия присутствия Всевышнего внизу с 
помощью последнего освободителя, „имя которого 
Менахем“ (см. Санедрин 98б)».

То есть, мы видим, что в этом выступлении Ребе 
говорит не только о Моше и его дне рождения, но и 
о себе и своем дне рождения.

Сначала Ребе объясняет важность рождения Моше 
7 Адара, что этот день оказывает влияние на весь 
месяц. После этого он переходит к числу 11, в 
частности 11 Нисана.



Актуально Рав Ш.Вольф

Народ Израиля стал народом на горе 
Синай, и с тех пор еврейская идентичность 
стала идентичностью по Торе. Народ 
Израиля всегда знал, что он не такой, 
как все другие народы, а его судьба 
связана с Торой. Из-за наших грехов мы 
были изгнаны из нашей земли, и когда 
мы раскаемся, Б-г освободит нас через 
праведного Мошиаха.

Основная предпосылка сионизма 
заключалась в том, что евреи являются 
народом, подобным всем другим 
народам, и поэтому сионизм говорил 
об освобождении еврейского народа 
с помощью независимой власти и, 
соответственно, представлял идею 
существования независимой еврейской 
нации без Торы. 

С самого начала этого движения 
главы ХАБАДа подчеркивали этот 
фундаментальный момент и ясно дали 
понять, что он противоречит еврейской 
сути. В ответ на эти и подобные идеи 
главы ХАБАДа основали йешиву «Томхей-
Тмимим»  для усиления истинной 
еврейской идентичности, укрепления 
Торы и заповедей, а также упрочнения 
веры в приход Мошиаха, потомка Давида.

В нашем поколении Ребе — Король 
Мошиах продолжил путь глав ХАБАДа, 
посвятив себя сохранению истинной 
еврейской идентичности, расширив свои 
действия до глобального масштаба. 

Наблюдая за его словами и действиями, 
можно проследить, как Ребе резко и 
последовательно проводит различие 
между самим существованием святого 
еврейского народа, которому следует 
всячески помогать, и заполнившими 
его жизнь светским содержанием 
и культурой, которые должны быть 

полностью отвергнуты, чтобы их место 
заняло истинное еврейское наполнение.

Благодаря очевидным для всех чудесам 
еврейское существование сохранилось 
на Святой Земле, а национальная 
идея о создании здесь нерелигиозной 
еврейской нации провалилась. Многие 
деятели национальной культуры покинули 
страну и потеряли связь с народом 
Израиля. Да и в самой стране между 
частями народа часто обнаруживались, 
казалось бы, непримиримые разногласия, 
вплоть до великого раскола прошлым 
летом. Потому что без Торы нет и не 
может быть еврейской нации и общества.

То же самое можно наблюдать и на уровне 
безопасности: несмотря на попытки 
одержать победу над врагами, нам это не 
удается в полной мере, да и отдельными 
результатами победы тоже не удается 
воспользоваться. Внутренняя причина 
этого в том, что людям не очевидно наше 
вечное право на землю Обетованную и 
не ясна природа стоящего перед нами 
врага. И все это потому, что не ясен смысл 
еврейской идентичности. 

В то же время Ребе через своих 
посланников во всех уголках мира 
беспрерывно обеспечивает укрепление 
еврейской идентичности и привлечение 
потерянных и отвергнутых в прошлом 
детей Израиля к еврейству и Торе. 
Ребе подчеркивает, что у каждого 
представителя нашего народа есть особая 
духовная сущность — божественная 
душа, из которой проистекает истинное 
еврейское братство вне всякой 
партийной принадлежности и любой 
иной раздробленности. Ребе настаивает 
на нашем несомненном праве на Землю 
Израиля согласно обещанию Творца. 

Со времени трагических событий в 
Симхат-Тора мы стали свидетелями 
непропорционального всплеска 
обновленного единства среди израильтян, 
веры в единого Б-га, укрепления в 
соблюдении заповедей и упования на 
приход Мошиаха. В частности, среди 
солдат, которые самоотверженно 
выходят на защиту жителей Святой 
Земли. И наблюдающий это понимает, 
что это раскрытие истинной еврейской 
идентичности, божественной души в 
каждом. 

Когда мы видим, как солдаты перед 
выходом в бой поют: «Я верю в приход 
Мошиаха», то понимаем, что в этом их 
внутренняя сила. 

Они не солдаты пустой национальной 
идеи, а солдаты Мошиаха. Это явный 
признак того, что время национальной 
идеи прошло, возвращается и усиливается 
настоящая еврейская идея. 

В Симхат-Тора ложная концепция рухнула. 
Но несмотря на это некоторые из наших 
братьев все же еще находятся в ее плену 
и продолжают отстаивать ее в спорах. 

Что остается ответить на это правоверным 
евреям? Только одно: «Выйдите уже из 
рабства фальшивых идей». Тех самых, 
которые царили здесь в течение последних 
ста лет и согласно которым мы являемся 
такими же людьми, как и все народы 
мира. Это и только это — концепция, от 
которой необходимо отойти. Потому что, 
в противном случае, мы не сможем выйти 
из замкнутого круга новых заблуждений 
и новых ожесточенных споров.

Нам должно быть ясно, что единственное 
решение для этого народа — это 
возвращение к еврейской идентичности 
и пути Торы. Поэтому мы должны 
сосредоточиться на настоящей войне, 
войне за укрепление Торы и иудаизма. 

Пока мы думаем, что существуют 
дополнительные «логичные» решения 
наших проблем, подходящие для других 
народов, мы остаемся пленниками той же 
концепции, которая мешает нам осознать 
реальность и по-настоящему взглянуть 
на суть всего происходящего. И прежде 
всего надо определиться с приоритетами: 
что есть главное, а что второстепенное. 

 И этот вопрос подводит нас к еще более 
острому вопросу об истинном лидере, 
к которому устремлены наши взоры и 
который выведет нас из плена иллюзий. 
Включен ли он в эту политическую 
систему или же его место за ее пределами, 
в области Торы и заповедей? 

Ибо есть у нас настоящий еврейский 
руководитель, всецело преданный Творцу 
и посланный Им на благо всего народа. У 
нас есть Ребе, которого, действительно, 
волнует судьба Израиля, который по-
настоящему понимает еврейскую 
сущность и реальность, в которой мы 
живем, который точно знает, что за война 
пришла к нам в дом и как ее следует вести. 

Последуем за ним и это обеспечит как 
благо каждого из нас, так и благо всего 
народа.

Выход из концепции


